

'Paradox'

Carlos Quirós



Carlos Quirós presenta "Paradox": Una Reflexión sobre el Tiempo y la Existencia.

El fotógrafo conceptual Carlos Quirós a través de 18 obras creadas entre 2020 y 2024 nos invita a una profunda reflexión sobre el paso del tiempo, la muerte y la importancia de vivir el presente.

Con un estilo único e irónico, "Paradox" nos desafía a desprendernos de las falsas identidades, el apego material y la vanidad, proponiendo una mirada honesta y conmovedora sobre la condición humana.

Sobre el Artista

Carlos Quirós, nacido en Oviedo en 1975, se sumergió en el mundo de la fotografía conceptual fine art en 2020. Su talento y visión artística le han valido reconocimientos a nivel internacional, entre ellos el de ser considerado uno de los 10 mejores creadores fine art de Europa por la Federation European Photographers en 2023.

En 2024, ha sido nominado en los Fine Art Photo Awards FAPA, y finalista en los International Photo Awards IPA, consolidando su posición como una figura destacada en el panorama artístico fine art / conceptual contemporáneo.

"Paradox" es una muestra que trasciende el ámbito artístico para convertirse en una invitación a la introspección y a buscar un sentido más profundo en nuestra existencia, dejando de un lado falsas idetidades, el apego a objetos, la vanidad y el ego.

carlosquiros.com / 675 675 682

instagram: [carlosquiros.fineart](https://www.instagram.com/carlosquiros.fineart)

















Carlos Quirós, Oviedo, 1975.

Licenciado en Derecho en la Universidad de Oviedo, Poco después de licenciarse y como un simple hobby empezó a formarse y aprender la técnica fotográfica de manera autodidacta.

Siempre había tenido cierta atracción por la fotografía pero fué en ese momento en que se convirtió también en su pasión, años después, en el 2012, dejaría el mundo del derecho para abrir un pequeño estudio en Oviedo, desde entonces realiza sesiones de retrato, y reportajes de boda.

En el 2020 cambia de estudio, en este nuevo espacio, es donde comienza a realizar sus primeros trabajos de retrato conceptual y fine art.

Desde un principio estas creaciones fueron reconocidas en diferentes premios de fotografía a nivel nacional como los premios Luces de Granada ,Quijotes y los Premios a Mejor Fotógrafo profesional FEPFI entre otros.

Es en el año 2022 es cuando Carlos decide dar el salto a la escena internacional siendo seleccionada una de sus obras para participar en la Copa del Mundo WCP de fotografías 2023 y posteriormente fue reconocido en el Top 10 de fotografía fine art por la Federación de Fotografos Prof Europeos FEP 2023.

En en 2024 continuarían los reconocimientos internacionales siendo finalista de los prestigiosos Fine Art Photo Awards, consiguiendo 3 Oros en los London Photo Awards y dos de sus obras incluidas en la selección oficial de los International Photo Awards, por último destacar que ha sido también finalista de la Bienal Casa Consuelo Otur 2024.

Es ahora cuando decide dar a conocer su serie completa 'Paradox', que comprende fotografías conceptual/ fine art desde el 2020 al 2024.

En cuanto a la serie Paradox son fotografías que intentan reflexionar sobre el paso del tiempo, la muerte, la identidad y el apego a lo material, de una forma poética y en ocasiones irónica.

Su obra reflexiona sobre conceptos como el paso del tiempo, el ego y la muerte. Para ello se sirve de maniqués, esqueletos y calaveras de plástico que mezcla en su composición con rayuelas, globos o mariposas por ejemplo. Su obra, compositivamente muy trabajada, impacta, conmueve e intenta hacer reflexionar al espectador.







